

Lors du scrutin du 30 mars 2014, 68.1% des Cancalais se sont exprimés, 49,6% ont voté pour notre liste d'union « ENSEMBLE AUTREMENT POUR CANCALE » ; seulement 27 voix de différence entre nos deux résultats.

Nous avons mené une campagne éprouvante et stimulante à fois, toujours dans la dignité, en excluant tout mensonge, toute pression, sans diffamation.

Cet échec est difficile pour toute notre équipe et tous les Cancalais qui nous ont fait confiance en adhérant à notre programme et à son esprit.

Ce soir, avec les 6 élus qui m'accompagnent, nous constituerons le groupe municipal « EAPC », minoritaire certes, mais actif dans son rôle d'opposition.

Notre volonté est de rester engagés dans l'action municipale pour continuer à faire valoir les attentes qui ont été exprimées avec tant de force par la moitié des Cancalais.

Quelles sont –elles ces attentes ?

- en premier lieu, elles sont traduites par les orientations du programme qui leur a été présenté et que nous continuerons à défendre : en voici les 10 points que je veux rappeler brièvement

1. le parking de la Roulette, indispensable pour la restructuration de la côte du Vaubaudet (moyennant une petite modification du PLU)
2. la rénovation sérieuse de l'école des Terre Neuvas pour permettre son maintien en centre ville et faciliter les activités périscolaires
3. l'extension de CLSH dans la maison Daney
4. le transfert de l'office du tourisme dans la maison Quemerais
5. la création d'un nouveau lieu de vie dans l'ancien foyer logement avec maison de associations, bibliothèque, plateau de télétravail
6. l'aménagement concerté de Port Picain
7. les rénovations de voiries et créations de pistes cyclables
8. les réorientations d'aménagement sur les ZAC pour promouvoir une offre diversifiée de logements pour tous les publics et permettre des prix de vente éligibles au PTZ
9. la reconnaissance et le soutien aux associations traduits par l'élaboration d'une charte
10. la vigilance sur le site des Romains et les moules en filières

-en second lieu, elles s'expriment par une demande de changement de pratique de gouvernance, avec écoute, respect, transparence.. dans le dialogue et la CONCERTATION.

Dés à présent, nous vous demandons de mettre en place des commissions extramunicipales, et d'organiser régulièrement des réunions publiques pour rendre compte de la politique communale.

Nous constituerons donc, au sein de ce conseil, une équipe d'opposition constructive, force de propositions, vigilante par rapport aux décisions qui seront à prendre.

Nous exprimerons nos accords et désaccords avec la dignité que l'on peut exiger d'un débat démocratique.

Notre groupe va continuer à travailler, à échanger avec les Cancalais pour être en mesure de proposer des alternatives quand cela sera nécessaire.

Nous les informerons régulièrement.

Je souhaite, avec les six autres membres qui sont présents avec moi ici, que la démocratie s'exprime sans détour, dans l'honnêteté et la transparence. Alors, les échanges et les contributions des uns et des autres pourront être constructifs et feront avancer Cancale.

Mais, je le répète, nous serons très actifs dans ce rôle d'opposition que nous entendons mener dignement dans le respect des opinions de chacun, car **nous nous considérons comme les mandataires responsables des attentes des presque 50% de Cancalais qui ont voté pour nous**

En conclusion, il me reste simplement à formuler ce vœu:

« que cette assemblée travaille dans l'intérêt de tous les Cancalais ! »